



Reforma legal sobre GN va como iniciativa preferente

Sin contemplar reformas a la Constitución, el 1 de septiembre el presidente AMLO enviará a la Cámara de Diputados una “iniciativa preferente” para integrar el cuerpo policiaco de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa, anunció a legisladores de Morena, PVEM y PT el secretario de Gobernación, Adán López.

Al inaugurar los trabajos de la reunión plenaria de diputados de la 4T, negó que esto implique militarizar la seguridad pública. Anticipó un debate difícil por la oposición. — Víctor Chávez / PÁG. 36



REFORMAS. No incluirán cambios constitucionales, sólo a 4 leyes secundarias

INFORMA ADÁN LÓPEZ

Enviará AMLO “iniciativa preferente” de la GN a San Lázaro

La reforma legal no incluye cambios a la Constitución, expuso el secretario de Gobernación a los legisladores

Segob rechaza que implique la militarización de la seguridad pública

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx



Sin contemplar reformas a la Constitución, el 1 de septiembre el presidente Andrés Manuel López Obrador enviará a la Cámara de Diputados una "iniciativa preferente", para integrar el cuerpo policiaco de la Guardia Nacional totalmente a la Secretaría de la Defensa Nacional, anunció a los legisladores de Morena, PVEM y PT el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

Al inaugurar ayer los trabajos de la reunión plenaria de los diputados de la 4T, rechazó que lo anterior implique la militarización de la seguridad pública en el país y sostuvo que "el Ejército que hoy tenemos ya no es el de la oscura noche de Tlatelolco, no es el de la *Guerra Sucia*".

"Este es un Ejército profesional que respeta, sobre todo, los derechos humanos. Basta revisar el índice de letalidad, por ejemplo, en las acciones del Ejército mexicano, para comprobar que no mentimos", subrayó.

"Se ha dicho que la intención es militarizar al país; nada más alejado de eso, no es ese el objeto. Si eso fuese, en la pasada legislatura se pudo haber propuesto, incluso, la reforma constitucional y se hubiera obtenido", estimó.

Advirtió a los diputados que "no va a ser fácil el debate", por las posiciones en los partidos "de enfrente". "Quienes no comparten este proyecto transformador, lo primero que van a decir es: 'van a la militarización del país'".

Explicó que lo que se busca es "dotar a México de una institución que sea efectiva en estos tiempos difíciles que enfrentamos, que sea capaz de garantizar la seguridad de todos los mexicanos".

"Y si me preguntan por qué el Ejército tiene que estar bajo la Guardia Nacional, bajo el control operativo y administrativo del Ejército mexicano, pues yo les diría, simplemente, porque no hay una institución tan profesional, tan honesta, tan transparente como esa", detalló.

Por ello, les explicó que "el 1 de septiembre se va a presentar una iniciativa preferente en materia de Guardia Nacional y de seguridad pública, que va a proponer reformas a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, a la Ley de la Guardia Nacional, a la Ley del

Ejército y Fuerzas Armadas, y a la Ley de Ascensos del Ejército".

En el encuentro con los legisladores, el funcionario reiteró su rechazo al proyecto de los ministros de la Suprema Corte de "acotar la prisión preventiva", porque "si este proyecto llegara a declararse viable por la mayoría de los ministros, estaría terminado con toda la estrategia de seguridad de este país, y eso no lo merecen los mexicanos".

Destacó que "no pueden estar las convenciones internacionales por encima de nuestra Carta Magna". Por ello, ayer mismo por la tarde fue personalmente a la Suprema Corte para entregar el documento que el Ejecutivo federal hizo público la noche del miércoles, en el que rechaza y advierte de los riesgos que implica para la seguridad del país si el proyecto se aprueba.

"Ya nosotros hicimos el comunicado, esa es la postura, ellos seguramente leerán con atención nuestro comunicado y tomarán su decisión", dijo en breve entrevista con medios de comunicación al salir de la Corte.

También acudió con los diputados la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, quien les pidió aprobar otras 12 reformas para mejorar la estrategia contra el crimen.

Al iniciar así el desfile de las *corcholatas* de Morena en San Lázaro, a Adán López lo recibieron sus seguidores con el coro de "Presidente", a lo que él respondió: "¿No habíamos quedado que podríamos esperar? Todavía no son los tiempos".

FOCOS

Las lisonjas. El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, presentó al funcionario ante periodistas como "el gran secretario de Gobernación, eficiente, eficaz, inteligente, hábil, con pericia".

El planceo. A Adán Augusto López lo recibieron sus seguidores con el coro de "Presidente"; "no son los tiempos", respondió.

"No pueden estar las convenciones internacionales por encima de nuestra Carta Magna"

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ
Secretario de Gobernación



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

1,36

26/08/2022

LEGISLATIVO



PRESENTE. Adán Augusto López, secretario de Gobernación, ayer, con legisladores de la 41